



Begleiter für den sicheren Weg zu 'excellence in business'.

Der permanente Wandel der Gesellschaft und der Märkte ist längst zur Normalität geworden. Es ist daher essenziell, das Unternehmen immer wieder rasch und weitsichtig auf neue Herausforderungen vorzubereiten. Auf diesem Weg zu 'excellence in business' begleitet Sie Hans Knöpfel mit seinen erprobten Vorgehensweisen und vielseitigen Erfahrungen in der Praxis, im Management und in der Lehre.

Change-Management und die Steuerung der Transformation hin zur höheren Rentabilität, zur Steigerung der Wettbewerbsfähigkeit, zu schnellerer Innovation und zu mehr Flexibilität sind seine Stärken. Hans Knöpfel unterstützt Sie dabei, eine wettbewerbsfähige Unternehmensbasis zu schaffen. Er übernimmt Verantwortung, indem er mithilft, die Organisation auf zukunftsfähige Strategien & Geschäftsmodelle auszurichten und unternehmerische Mehrwerte zu schaffen. Je nach Aufgabenstellung begleitet Sie Hans Knöpfel als Berater, Sparringspartner oder Change Manager im Rahmen einer Interimsanstellung sowie als Verwaltungsrat.

Seine über 30-jährigen Erfahrungen in der Industrie, in der Beratung sowie in Aufbau und Führung eines Management-Consulting-Unternehmens bringt Hans Knöpfel bei allen Aufgaben zielführend ein. Sein Know-how hat er sich von der Pike auf erarbeitet. Seine Laufbahn begann einst mit einer Elektroniklehre bei der Werkzeugmaschinenfabrik Oerlikon-Bührle AG. Im Anschluss absolvierte er am Abendtechnikum Zürich (FH) das Studium zum Elektroingenieur mit Schwerpunkt Steuer-/Regeltechnik und erweiterte sein technisches Fachwissen mit einem betriebswirtschaftlichen Nachdiplomstudium an der Zürcher Hochschule für Wirtschaft.

Es folgten lehrreiche Jahre, in denen er sich ein breites Fachwissen in der gesamten Wertschöpfungskette der Maschinen- und Elektroindustrie aufbauen konnte. Die Schwerpunkte lagen in Produktion, Entwicklung, Logistik und Qualitätsmanagement. Darauf folgte eine Anstellung zum Aufbau und zur Leitung des Sales & Marketingsupports im Computerhandel/-service.

Mit diesen Erfahrungen war für Hans Knöpfel der Zeitpunkt gekommen, in die Beratung zu wechseln. Zuerst leitete er mehrere Jahre lang bei KPMG im Bereich Consulting das Geschäftsfeld Industrie, Technologie & ICT, anschliessend als COO bei einem internationalen IT- & Logistik-Beratungshaus, bevor er die Knöpfel & Partner AG aufbaute. Zusammen mit seinen zehn Beraterinnen und Beratern beriet er während über 20 Jahren mittlere bis grosse Unternehmen.

Im Jahr 2012 beschloss er, sein Fachwissen kombiniert mit einem effektiven Change & Transformation Management zur Leistungssteigerung auf persönlicher Basis zur Verfügung zu stellen. Seither begleitet Hans Knöpfel Persönlichkeiten auf Unternehmerstufe sowie das oberste Management auf dem Weg zu 'excellence in business'. Ausserdem übernimmt er Lehraufträge an verschiedenen Hochschulen und engagiert sich aktiv in Fach- und Branchenorganisationen.

Die Diskretion bei der Entwicklung Ihrer unternehmerischen Zukunft ist für den praxisorientierten Hans Knöpfel genauso selbstverständlich, wie einen ganzheitlichen Ansatz mit seiner strukturierten Arbeitsweise zu verfolgen.